
 
 

本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

時
期
を
逸
し
て
し
ま
っ
た
感
が
あ
り
ま
す
が
、
謹
ん
で
新

年
の
ご
祝
詞
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

今
年
は
大
変
穏
や
か
な
お
正
月
で
し
た
。
２
日
の
日
に
富

士
山
の
麓
を
御
殿
場
回
り
で
山
梨
ま
で
半
周
し
ま
し
た
が
、

と
て
も
綺
麗
で
感
動
し
、
思
わ
ず
手
を
合
わ
せ
て
し
ま
い
ま

し
た
。
初
夢
で
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
新
年
早
々
霊
験

あ
ら
た
か
な
る
素
晴
ら
し
い
富
士
の
山
を
拝
礼
す
る
こ
と
が

出
来
、
今
年
は
良
い
年
に
な
る
予
感
が
し
ま
し
た
。 

さ
て
、
今
年
は
干
支
は
子
年
で
す
。「
子
」
は
十
二
支
の
初

め
の
歳
。
ま
た
、「
ふ
え
る
」
の
意
味
を
持
ち
、
新
し
い
生
命

が
種
子
の
中
に
き
ざ
し
始
め
る
状
態
を
表
し
て
い
る
と
さ
れ

る
そ
う
で
す
。
実
は
私
も
今
年
で
四
八
歳
に
な
り
ま
す
、
子

年
の
歳
男
で
す
。
こ
の
験
の
良
い
年
に
、
初
心
に
戻
り
、
次

の
一
手
と
な
る
経
営
の
芽
を
開
花
さ
せ
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。 

本
年
一
年
変
わ
ら
ぬ
ご
愛
顧
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
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２００８年１月２８日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

新 入 社 員 紹 介 

● 中島 真二 ● 

今回は、営業部の中島真二の自己紹介です。今まで営業でお客様

の所へお邪魔しておりましたが、今年から社内業務へ変わり、お客様

からの問い合わせに対応する業務を行います。今後皆様とお電話で

接することが多くなると思います。何卒よろしくお願い致します。 

私は、入社してから勤続１５年になります中島と申します。以前は、エレク

トロニクスの○○電気に勤務し、マイコンで製作された制御機器を自分でテス

ト用の仮ソフトを作成しその機械が仕様書のとおりに動く事を確認する仕事で

した。その仕事に誇りに思っていましたが、残業が多い時は１００時間／月以

上で、少ないときは０時間とギャップが激しいため体調も崩しがちでした。 

そんな中でのストレス解消方はアウトドアースポーツです。モトクロス・ス

キー・パラグライダー・ウインドサーフィン等多種多様にこなしていました。

しかし、仕事柄外部との接点が余り無くこのままで良いのだろうかと感じてき

ました。しかし営業の仕事を知人から紹介されましたが自信が無く断ってきま

した 

そんなある日ウィンドサーフィン仲間の某氏よりチキリの話が舞い込んで来ま

した。仕事内容は、機械のメンテ及び技術営業的な仕事だと言うことで電気と

機械は学校でもある程度習っているので話を聞いてみることにし良く分からな

いまま即決しました。 

入社してみたものの内容は、自信の無い営業でした「やられたー」とその時

は思いましたが、いざ始めてみると色々 な考えを持ったお客様と色々 な話が出

来てなかなか楽しいこともあり辛い事もあります。また、お客様がほしがって

いる物を調査し探し出して収めたときのお客様が喜んでくれた時の笑顔が忘れ

られません。これからも宜しくお願いいたします 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 景気動向 ◆ 
日銀は15日、各地の景気動向を話しあう支店長会議を開き、福

井総裁は冒頭のあいさつで、足元の国内景気について「住宅投資

の落ち込みなどから減速しているが、基調は緩やかに拡大してい

る」と述べ、世界経済全体では「原油価格をはじめとする国際商

品市況の高騰や米国経済の下振れリスクなど不確実性がある」と

言及。サブプライムローン問題の長期化・不安定な国際金融資本

市場の情勢を踏まえ、国内景気の先行きについても「当面減速す

る」と見通しています。 

さらに全国９地域の景気の現状を分析した「地域経済報告」で

は、平成１７年４月の公表開始から初めて、９地域全体の景況判

断を下方修正しました。建設不況や原材料高の影響が地域経済全

体に広がり始めたのが原因としています。景気判断について、前

回の昨年１０月報告の「緩やかに拡大している」から、「緩やかな

拡大基調」と表現を弱め、地域別でも４地域が同時に下方修正さ

れるのは当報告書の公表開始以来初めてとのことです。 

我が静岡県企業の景況感はというと、銀行等による県内経営者の景気見

通し調査によると、平成１９年上期は「上昇」が「下降」を数ポイント上

回り改善基調とされていましたが、平成２０年上期は「下降」が「上昇」

を６ポイント上回り、３年ぶりにマイナスに転じました。更に下期は中小

企業を中心に厳しい見通しとなり、「下降」が「上昇」を９ポイント上回っ

ています。現在の経営の問題点として、前回同様「原材料価格の上昇」を

上げる企業が目立ち、その傾向は更に強まっているそうです。また、今年

は「原材料の高騰を販売価格に転嫁できるか。」が課題となると言う事です。 

実際に新年の挨拶回りや企業・業界の賀詞交歓会へ出席し、皆さ

んのお話しを聞いたところでは、「今年は先行き不透明で厳しくな

る。」が多かったのですが、中には「秋まで仕事がいっぱいだよ。」

「後一年は仕事があるよ。」という方もいらっしゃいました。悪いばか

りではないのです。いつも思うのですが、この景況感というのが非

常に曲者で、いわゆる経営者のマインドは、実際の企業業績がそん

なに悪くなくても、悪い情報ばかり耳にしていると、ついつい下がっ

てしまいます。すると実際の資材購入や設備投資を締めてしまい、

実体経済も減速してしまうと言う負のスパイラルに陥ってしまいま

す。今年に入ってアメリカのサブプライムローンの影響で日経平均

の下落は止まりません。この影響は限定的で後半は持ち直すという

アナリストもいますが、やはりこれだけ急激に下がると不安になって

しまうのが当たり前です。 

景気に左右されることのない、強い体質の会社を築きたい。経営

者皆が思う夢だと思います。 

■ 新陣容 ■ 
本年、上記自己紹介をしました、営業グループの中島真二が業務として内勤に

なり、前号で紹介させていただいた１２月入社の笠井和茂が中島のお得意様を引

継ぎます。また、１月１５日、1 年間の産休を終え、総務・営業事務の遠藤都機

恵が復帰し、中途採用で建創グループに大高茂紀（次号でご紹介させていただき

ます）が入社しました。これで弊社はフルラインナップとなり、平成２０年あら

たにはスタートします。新陣容が上手く機能するまでご迷惑をお掛けするとは思

いますが、何卒よろしくお願い申し上げます。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

家
庭
で
Ｃ
Ｏ
２
削
減
運
動 

 

寒
い
日
が
続
き
ま
し
た
が
、
や
っ
と
昨
年
よ
り
９
日
遅
く
春
一

番
が
吹
き
ま
し
た
。
早
く
暖
か
い
春
が
来
る
と
良
い
と
思
い
ま
す

が
、
今
年
は
花
粉
も
昨
年
の
二
～
三
倍
と
言
わ
れ
て
お
り
、
花
粉

症
の
方
に
は
つ
ら
い
春
に
な
り
そ
う
で
す
。 

さ
て
、
会
社
で
は
Ｉ
Ｓ
Ｏ
の
関
係
で
省
エ
ネ
に
気
を
配
っ
た
生

活
を
し
て
い
ま
す
が
、
最
近
我
が
家
で
も
次
男
（
小
四
）
が
環
境

に
目
覚
め
沼
津
市
で
行
っ
て
い
る
、
省
エ
ネ
対
策
を
実
行
し
、
使

用
し
た
エ
ネ
ル
ギ
ー
量
（
電
気
な
ど
）
の
デ
ー
タ
ー
を
昨
年
と
比

較
し
て
、
Ｃ
Ｏ
２
の
削
減
を
す
る
運
動
に
家
族
で
登
録
し
ま
し
た
。

残
念
な
が
ら
、
２
月
は
昨
年
よ
り
寒
く
暖
房
代
が
か
さ
み
、
昨
年

を
オ
ー
バ
ー
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

最
近
各
地
で
こ
の
様
な
草
の
根
的
な
Ｃ
Ｏ
２
の
削
減
運
動
が
起

こ
っ
て
い
る
よ
う
で
す
。
京
都
議
定
書
で
批
准
し
た
Ｃ
Ｏ
２
排
出

量
マ
イ
ナ
ス
６
％
達
成
に
は
家
庭
で
の
削
減
が
絶
対
条
件
で
す
。

一
人
だ
け
で
は
意
味
が
あ
り
ま
せ
ん
が
、
皆
で
や
れ
ば
莫
大
な
数

字
に
な
り
ま
す
。
皆
さ
ん
も
一
緒
に
や
り
ま
せ
ん
か
？ 
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２００８年２月２５日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

新 入 社 員 紹 介 

● 大高 茂紀 ● 

今回は、建創グループに中途採用で入社しました、大高茂紀（３７

歳）の自己紹介です。尚、前回自己紹介した中島ですが、タイトルが新

入社員になっておりましたが、入社１５年のベテランでした。校正ミス

です。申し訳ございませんでした。 

私は1 月に入社しました大高茂紀と申します。出身は静岡市です

が現在は、妻と今年小学 1 年生になる長女、昨年 11 月に誕生した

次女の4人家族で、沼津に住んでいます。 

工事監督として 15 年勤務したハウスメーカーより転職して参り

ました。こちらでは戸建住宅とは異なり、工場や店舗の現場が多く

戸惑いもありますが同時に興味も抱いております。早く仕事に慣

れ、戦力になれるよう、努力したいと思います。 

前職では平日は夜遅くまで働き、休日出勤は当たり前という状態

で、冷めた夕食を一人寂しく電子レンジで温めて食べていました。

入社して1か月程ですが、家族との時間や自分の時間が持てるよう

になった事に大変驚いております。 

 趣味のゴルフもこれからはぶっつけ本番ではなく多少練習し、上

達が期待できるかな・・・・。また、仕事のスキルアップも目指し

ていきたいと考えております。 

公私共に充実した人生を送る事ができるよう頑張ります。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ ｉｐｏｄでお勉強 ◆ 
アップルの携帯音楽プレーヤー「ｉｐｏｄ」（アイポッド）は２０

０１年に発売され、ハードディスクドライブは約1,000曲の楽曲を

保存でき、重さは185g。若者を中心にすぐに大ヒットしました。

私も、一昨年やっと購入しました。 
「ｉｐｏｄ」は「ｉTｕｎｅｓ」（アイチューンズ）というソフ

トをパソコンにインストールして、インターネットからコンテン

ツをダウンロードするか、手持ちのＣＤをパソコンを使い、「ｉｐ

ｏｄ」に転送して聞くシステムになっています。 
当初手持ちの音楽ＣＤを「ｉｐｏｄ」に保存して聞いていたの

ですが、ある時アップルが運営している「ｉＴｕｎｅｓ」内の専

用ブラウザ（インターネットを見る為のソフト）から利用できる

「ｉＴｕｎｅｓ ｓｔｏｒｅ」（アイチューンズストアー）という

サイトを見ていたら、音楽だけでなく色々なコンテンツがあるの

に気がつきました。 
ビジネス・アート・健康・教育・宗教・社会・化学・・・etc。

様々なジャンルがあり、その中身も、例えばビジネスは、株・毎

日のニュース・MBA の経営講座・英会話・・・etc。と多岐に渡

っています。コンテンツの提供は日経新聞社・野村総研・東大・・・

etc とお金を出しても聞きたいもので、それも無料のコンテンツ

も多くあります。番組によって週刊だったり、月刊だったりしま

すが、１度聞きたい番組に登録すると、パソコンを立ち上げて「ｉ

ｐｏｄ」をつなぎ「ｉTｕｎｅｓ」を呼び込むと、自動的に新し

いコンテンツがパソコンへダウンロードされ、「ｉｐｏｄ」へ転送

され最新の状態になります。 
私の場合は、１０個程のコンテンツ（番組）をダウンロードし

て持ち歩いていますが、主に車の中で聞いています。シガレット

ライターソケットへ「ｉＰｏｄ」専用のＦＭトランスミッター（車

のＦＭアンテナへ電波を飛ばしてラジオから音を聞くことが出来

る装置）を接続して、イヤホンではなく車のスピーカーから聞い

ています。都会に住んでいる方は通勤等の移動中の車内でイヤホ

ンで聴いていると思いますが、車でイヤホンはちょっと危ないで

すからね。 
この「チキリ通信」のネタもここから拝借していることも良く

あります。隙間時間の利用としては大変有益だと思います。今で

は私の「ｉＰｏｄ」の中身は音楽は１つもありません。たしか「ｉ

Tｕｎｅｓ」は「ｉｐｏｄ」が無くてもアップルのサイトからダ

ウンロードできると思いました。是非皆さんにもお勧め致します。 

 

■ 新規学卒採用 ■ 
来年度の卒業予定の学生さんを対象に新規採用活動をしております。昨年から

毎日新聞と静岡新聞のネット上のサイトにおいて採用を呼びかけていますが、就

活は数年間新卒採用をしていなかった間に様変わりしており、何でもネットを使

うようになっていました。昔と勝手が違います。 

今月に入り、新聞社主催の合同企業ガイダンスや当社単独の企業説明会を開催

して学生さんと接触をしております。今月から３～４ヶ月が勝負です。 

皆さんの周りで就活中の学生さんがいるようでしたら、是非紹介願います 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

春
は
平
年
並
み
、
景
気
は
・
・
・ 

 

寒
さ
も
緩
み
ひ
と
雨
毎
に
暖
か
さ
を
増
し
、
春
の
足
音
が
聞
こ

え
て
参
り
ま
す
。
昨
年
は
記
録
的
な
暖
冬
で
東
京
で
は
２
０
日
に

は
桜
の
開
花
が
認
め
ら
れ
ま
し
た
。
今
年
は
月
末
頃
か
ら
咲
き
出

し
、
見
頃
は
４
月
第
１
週
の
週
末
と
言
っ
た
と
こ
ろ
で
し
ょ
う
か
。

桜
の
開
花
は
平
年
並
み
の
予
想
で
す
が
、
景
気
の
方
は
予
想
も

付
か
な
い
状
況
に
な
っ
て
来
て
い
ま
す
。
サ
ブ
プ
ラ
イ
ム
ロ
ー
ン

問
題
の
影
響
で
景
気
は
減
速
し
、
円
高
・
株
安
・
お
ま
け
に
材
料

高
。
全
て
は
関
連
し
て
い
る
様
で
す
が
、
い
ず
れ
に
し
ろ
先
行
き

は
不
透
明
で
す
。
実
際
昨
年
末
か
ら
景
気
の
変
調
を
感
じ
て
い
ま

す
。
ア
メ
リ
カ
は
期
待
で
き
ま
せ
ん
。
ア
ジ
ア
で
ど
こ
ま
で
景
気

を
牽
引
出
来
る
で
し
ょ
う
か
。 

し
か
し
な
が
ら
、
業
績
を
景
気
の
所
為
に
は
出
来
ま
せ
ん
。
何

と
か
こ
の
状
況
を
乗
り
切
ら
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
ま
ず
は
一

番
の
課
題
は
鉄
製
品
と
石
油
製
品
の
値
上
げ
を
ど
う
す
る
か
と
言

う
こ
と
で
す
。
こ
れ
は
死
活
問
題
で
す
。
こ
れ
を
読
ん
で
頂
い
て

い
る
お
客
様
、
是
非
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
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２００８年３月２６日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

新 入 社 員 紹 介 

● 清 博司 ● 

今回は、営業グループに中途採用で入社しました、清博司（４１歳）

の自己紹介です。 

今年1月１日より正式に入社致しました、清博司と申します。 

現在４１歳です。家族は妻と４月から小学６年と３年になる息子が２人

の４人家族です。（３匹の猫を入れると７人になってしまいます。）長男

はサッカー、次男はテニスをやっているので、土日や夜など送り迎え

で走らされています。私も今は忙しさにかまけて何もやっていません

が、スポーツは見るのもやるのも大好きでバスケットボールや野球、

テニス、スキーなど色々とやりしました。その他アウトドアも好きで子

供が大きくなって来たのでキャンプなども楽しめるようになりました。 

 前職は、塗料等の卸売業を営んでいましたが、力不足から経営状態

が悪くなり、廃業の道を選びました。その時得意先やお客様への商品

の供給をチキリが受けて下さる事になり、その縁から私自身もお世話

になることとなりました。 

 仕事は通常の営業の他に調色業務を行っています。今までチキリで

は調色はメーカー調色でしか対応出来なかったのですが、社内で調

色出来るようになり、小缶や短納期にも対応出来る様になりました。 

ラッカー・ウレタン・フタル酸等、主だった種類は出来ます。塗料につ

いてお困りのことがありましたら御用命下さる様お願い致します。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 暫定税率廃止の影響 ◆ 
ガソリン税の暫定税率廃止と維持に与野党が対峙し、租税特別措

置法の改正案の年度内成立が難しくなっています。今回租税特別法

の延長ができなければ、基本税率に戻り、１リットル当り 25.1

円だけガソリン代が安くなるそうです。ここ数年ガソリンが非常

に高騰している中で、値下げは非常にありがたい訳ではあります

が、反面ガソリンに掛かる税金はその何割かが地方へと分けられ、

道路特定財源として我々の地域に落とされますが、その財源がな

くなってしまうわけです。「道路特定財源」とインターネットで検

索をかけると各地方公共団体が暫定税率が廃止された場合の予算

についての説明がずらっと並びます。 

この問題は国民にとっては、道路を取るか、ガソリン代の値下

がりを取るかの選択なんだと単純に考えていました。 

しかし新聞を見て私も最近知ったのですが、今回の期限切れの

租税特別措置法により特別措置がされなくなるモノが、合計で43

件もあるということです。我々にも関係してくる研究開発税制や

中小企業の投資促進税制など法人税減税、他に土地の所有権移転

登記に関わる税等々。従来、租税特別措置法は一つ一つの措置を

個別審議するのではなく、すべての措置を１本の租特法改正案と

してまとめて審議されることになっているということで（野党は

分割審議を提案したところ、与党がこれに反対したようです。）、

ガソリン税で野党が反対すれば、改正案が成立せず、対象となる

租税特別措置のすべてが期限切れとなるということです。 

土地売買の登記に掛かる「登録免許税」のうち土地に掛かる税

金が１％から２％。土地は高いですから１％といっても馬鹿にな

りません。 

また、当社にとって最大の問題は、石油化学用ナフサの石炭石

油税免税措置の延長が今回の租税特別措置法改正案に含まれてい

ることです。改正案が通らない場合、免税措置が切れ、1 キロリ

ットル当り2,040円 が課税され、年間約1,100億円のコストアッ

プとなるそうです。2006年のエチレンセンター11社の経常損益は

2,725億円であり、1/3以上がなくなってしまいます。新聞では価

格の転嫁は難しいとされていましたが、その影響は必ず我々中小

企業へと及んで来ると思います。 

今現在金属製品と石油製品の高騰は我々中小企業にとっては死

活問題です。メーカーは有無を言わさず値上げしてきます。値上

げの要因は、需要と供給そして投機マネーだけではありませんで

した。何も決められない日本の政治もその要因の一つでした。 

■ 不都合な真実 ■ 
クリントン大統領政権時の副大統領であった、アル・ゴア氏が書いた「不都合な

真実（ＥＣＯ入門編）」を読みました。２０８ページありますが、全編グラビヤの

解説付きといった感じで１時間程度で読めてしまいます。 

掲載されたデータに作為的な誇張が見られるという指摘はありますが、南極圏の

氷の溶けていく様子を写した写真等は背筋が寒くなりました。本書は温暖化問題に

警鐘を鳴らす科学者の声にもっと耳を傾けるべきだと訴えています。今家族全員に

読ませています。皆様も是非ご一読頂き危機感を共有して欲しいと思います。

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

新
卒
採
用 

 

今
回
こ
の
「
契
り
通
信
」
の
発
行
が
、
４
月
も
本
当
に
ド
ン
ズ

マ
リ
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
Ｇ
Ｗ
の
ま
っ
た
だ
中
で
、
中
に

は
最
大
十
一
連
休
の
方
も
い
ら
っ
し
ゃ
る
よ
う
で
、
そ
ん
な
方
は

こ
の
通
信
を
読
む
の
は
５
月
７
日
以
降
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。

４
月
号
と
は
言
え
ま
せ
ん
ね
。
申
し
訳
ご
ざ
い
ま
せ
ん
。 

さ
て
、
当
社
は
昨
年
か
ら
来
年
度
の
新
卒
採
用
に
多
く
の
時
間

と
人
と
お
金
を
掛
け
て
き
ま
し
た
、
ご
多
分
に
漏
れ
ず
、
バ
ブ
ル

の
崩
壊
の
頃
か
ら
新
卒
の
採
用
を
控
え
、
中
途
採
用
で
の
採
用
を

続
け
て
参
り
ま
し
た
。
気
が
つ
い
て
み
る
と
高
齢
化
が
進
み
若
く

て
生
き
の
良
い
社
員
が
居
な
く
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

こ
ん
な
状
態
で
こ
の
ま
ま
進
め
ば
、
将
来
様
々
な
面
で
会
社
経

営
に
支
障
を
来
す
こ
と
は
目
に
見
え
て
い
ま
す
。
そ
こ
で
何
と
か

新
卒
の
若
い
社
員
を
獲
得
し
よ
う
と
頑
張
っ
て
参
り
ま
し
た
。 

選
考
は
順
調
に
進
ん
で
お
り
ま
す
。
ご
紹
介
は
来
年
に
な
り
ま

す
が
、
新
卒
の
社
員
が
入
社
す
れ
ば
、
そ
の
若
い
力
が
会
社
を
活

性
化
し
て
く
れ
る
と
思
い
ま
す
。
こ
れ
か
ら
が
楽
し
み
で
す
。 
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２００８年４月２８日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 酒寄 通保 ● 

今回は、建設部第1グループの酒寄通保（53歳）の自己紹介です。 

チキリに入社して３０年程経過しました。大学は、土木工学を 専攻

し入社以来ずっと土木関係の仕事をしています。途中コンクリート２次

製品販売を専門にやってましたが、今は現場管理の仕事が主になっ

ています。 昨今の公共事業は、電子納品がメインとなりＰＣ,ＣＡＤに

四苦八苦しておりますが、回数をこなすことにより、何とか時代の流れ

について行けてるのでは？と思える様になっています。  

さて私のストレス発散法は、スポーツクラブで体を動かし汗をかくこ

とです。最近は、あまり水泳をやらなくなりましたが、個人メドレーを専

門に練習していました。ただプールに入るとみなさんゆっくりと、距離

を泳ぐのですぐに追いついてしまい、練習にならないので今は、もっ

ぱら機械を使ったトレーニング,自転車こぎをやってます。終わってジ

ャグジーそしてアロマサウナに入るとその日の疲れがいっきに消え去

ります。そして、なんといっても家に着いてから飲むビール最高です。  

尚休日は、２５年間ぐらい続いたウインドサーフィンを楽しんでいま

す。沖に出て大声で、歌う（なにせ１人きりになるから）歌も気持ちが良

いものです。まーあヘルニア持ちですので、そこそこにしてますが。 

そんな生活をしながら仕事頑張っています。これからも宜しくお願い

します。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ ２００８ＮＥＷ環境展 ◆ 
立夏の季節となり新茶が出回るこの頃ですが今年は北海道で既

に夏日を記録したとか…。今年の夏も昨年の記録的な猛暑の再来

となる予兆でしょうか。何か身近なところでも地球の温暖化を実

感しているようで不気味です。環境悪化が身近に感じられ、各家

庭単位でも地球に優しいエコ運動が広がってきています。さらに

今年は洞爺湖サミットでも議長国の日本が主導し地球規模での環

境改善の道筋を立てられるかを試される年でもあります。 

そんな折、今年も夏を迎える直前に 

――――――――――――――――――――――――――――― 

第１７回「２００８ＮＥＷ環境展」が 

６月３日（火）～６月６日（金）の４日間で 

東京ビッグサイトにおいて 

――――――――――――――――――――――――― 

開催されます。 

例年、「守ろう地球・創ろう共生社会」をテーマに開催されます

「ＮＥＷ環境展」は環境関連の展示会としては国内最大級の規模

を誇り、環境問題が重要視される昨今、回を重ねる毎に出展企業、

来場者数が増加してきております。 

「地球温暖化防止」「バイオマス・サーマル」「大気・水・土環

境浄化」「環境ソリューション」「再資源化」の５つのパビリオン

に分かれ、それぞれの分野に最新の情報が満載です。 

弊社は「地球温暖化防止」パビリオンの省エネ温暖化防止ゾー

ンに省エネ、ＣＯ２削減を提案する技術で出品致します。 

出展商品 

１） 太陽熱遮断機能塗料「ミラクール」で屋根、外壁から侵入す 

  る太陽熱による室内温度の上昇を塗装で遮断し空調エネルギ 

ーの大幅削減 

２） 窓ガラスを透して侵入する太陽熱をガラスは透明のままで 

  カットできるガラスコート剤「ＩＲガード」 

の２点をその効果を体感できるデモ機でわかりやすく展示致し

ます。 

環境省、国土交通省、農林水産省、経済産業省、文部科学省、

東京都などが後援、協賛している環境の大イベントです。皆様の

ご来場を心からお待ち申し上げております。 

弊社出展小間＝東４ホール Ｃ４２５です。 

担当：建設部マネージャー 中野充 

■ 事務所リニューアル ■ 
この度、当社事務所のリニューアルを致しました。この卸団地に事務所をかまえ

てから４０年近くになりますが、その間ずっと使ってきた什器を全て廃棄し、床を

ＯＡフロアーに変えカーペットを貼りました。当初土足ＯＫで考えていましたが、

いざ出来上がってしまうと汚したくなくなってしまい、直前に社員にスリッパを持

参して出勤するように連絡して、土足厳禁にしてしまいました。 

床や机が綺麗になると、今度は壁等他の部分の汚れが気になってしまいます。 

何はともあれ、新年度気分一新頑張って参ります。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

去
年
と
比
べ
て
ど
う
？ 

 

西
の
方
か
ら
梅
雨
入
り
宣
言
が
さ
れ
だ
し
、
来
週
は
６
月
１
日
で
衣
替
え
で
す
。

今
年
も
ク
ー
ル
ビ
ズ
で
い
き
ま
す
。
ノ
ー
ネ
ク
タ
イ
で
営
業
さ
せ
て
頂
き
ま
す
が

宜
し
く
ご
理
解
の
ほ
ど
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

さ
て
、
５
・
６
・
７
月
は
諸
団
体
の
総
会
が
集
中
す
る
時
期
で
す
。
総
会
が
「
シ

ャ
ン
・
シ
ャ
ン
」
と
執
り
行
わ
れ
、
懇
親
会
で
乾
杯
。
広
域
な
団
体
に
な
る
と
泊

ま
り
で
開
催
さ
れ
ま
す
。
そ
ん
な
中
で
色
々
な
情
報
交
換
を
す
る
訳
で
す
が
、
同

業
者
で
あ
る
け
れ
ど
も
、
営
業
エ
リ
ア
が
か
ぶ
ら
な
い
の
で
、
変
に
隠
し
立
て
せ

ず
に
い
ろ
い
ろ
な
相
談
が
で
き
る
こ
と
が
あ
り
ま
す
。「
今
年
は
ど
う
で
す
か
」
と

い
っ
た
会
話
が
当
然
出
て
く
る
訳
で
す
が
、「
去
年
は
ま
あ
ま
あ
だ
っ
た
け
れ
ど
、

今
年
は
厳
し
い
ね
」
と
い
う
声
が
ほ
と
ん
ど
で
す
。
中
に
は
「
去
年
よ
り
い
い
ね
。」

と
い
う
方
も
い
ま
す
。
な
ん
と
う
ら
や
ま
し
い
こ
と
で
し
ょ
う
。
し
か
し
、
指
を

く
わ
え
て
み
て
い
る
だ
け
で
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
。
当
社
も
上
の
ク
ラ
ス
へ
上
が
る

様
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。 

後
に
な
り
ま
し
た
が
、
先
月
号
に
掲
載
し
た
よ
う
に
、
今
年
も
６
月
３
日
か

ら
４
日
間
、
東
京
ビ
ッ
ク
サ
イ
ト
で
「
環
境
展
」
に
出
展
い
た
し
ま
す
。
皆
さ
ん

是
非
お
出
掛
け
い
た
だ
い
て
、
当
社
ブ
ー
ス
へ
お
立
ち
寄
り
く
だ
さ
い
。 
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２００８年５月２８日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 野毛 泰幸 ● 

今回は、建設部第２グループリーダーの野毛泰幸（５６歳）の自

己紹介です。 

建創企画グループの野毛と申します。入社四年目を迎え店舗や

工場のリニューアル、住宅の増改築に奮闘中の５６才です。 

趣味はフォークギター。好きなスポーツはゴルフ。又チームプレ

イを伴う球技全般が好きです。家族は二女一男の５人家族で、子供

たちも大学卒業後自分の望む道に進んでおります。末の息子は、

私と同じ建築関係に携わることになり神奈川方面に勤めることにな

りました。これからは酒でも一献交わしながら建築談義でもできれ

ばと楽しみにしているところです。 

最近は蕎麦打ちにはまっています。蕎麦を打つ事の楽しさ、人に

食べてもらう楽しさが少しずつわかってきました。何よりも清潔さや

気持ちを集中させ取り組むことが、一番大切な蕎麦打ちで有りま

す。こうしたきめの細やかさを仕事面にも取り入れられるように、工

夫をこらし仕事に望んで行きたいと思っております。 

今後とも宜しくお願い申しあげます 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ ガンについて① ◆ 
先日「ガン」についての講演を聴く機会があり、非常に興味深いお

話しだったのでご紹介させていただきます。 

人間の体は６０兆もの細胞から出来ており、毎日８０００億個もの

新しい細胞が、細胞分裂により生まれています。この細胞分裂は細胞

のコピーをしているわけですが、たまにコピーミスの不良品が出てき

ます。１日に５０００個程度と言われているそうです。この不良品が

ガン細胞というわけです。どんな人間にも毎日ガン細胞が生まれてく

るわけですが、普通は人間が持っている免疫細胞（リンパ球）がこの

不良品を排除する仕組みになっています。基本的に全ての不良品が排

除されますが、たまたまリンパ球が見つけることが出来ない不良品が

増殖を続け２０～３０年経つとガンとして発現すると言うことです。

発見されるまで長い時間が掛かるわけです。従ってガンは４０歳を過

ぎると非常に発症率が増え、長寿国ほど多く、アフリカの多くの短命

国に至ってはガンが発病するまで他の病気で亡くなってしまう為、ガ

ン患者が少ないというわけです。日本がガン大国というのも世界一の

長寿国なので当然と言うことも出来ますが、ゆゆしき事態です。 

さて、日本では年間約１００万人の方が亡くなり、その内３２万人

の方（３人に１人）が、６５歳以上の方に至っては２人に１人がガン

で亡くなっており、世界一のガン大国だそうです。 

現在日本ではこのガンの死亡率が増えていますが、逆に欧米では減

っていると言うことです。と言うのも、米国ではニクソン大統領の時

代（７０年代前半）にガン対策の法律が施行され、ガン撲滅に国を挙

げて取り組んできたためです。日本では昨年阿部内閣時にガン対策基

本法なるものが出来て米国に遅れること４０年近くになってやっと

国が取り組むことになったと言うことです。 

米国での取組とは、国民はガン検査をし、ガンと診断されると登録

され、その症状・治療方法・その後の経過を追跡します。乳ガンの検

診率は、日本が１５％に対し米国では９０％ということです。この取

組を３０年以上続けガンの死亡率が低下してきたわけです。。 

何故日本のガン治療が遅れているかというと、日本人は「自分が死

なない」と思っているからだそうです。核家族化が進み祖父母の死に

直面することが少なくなった。’９５以降自宅で亡くなる方よりも、

病院で亡くなる方の方が増えた。無宗教の方が多い。等々の理由で日

本人は死というものに真正面から対峙することがなくなり、病気の予

防のことなど考えもしなくなってしまったのです。 

これが現在の日本におけるガンの現状ですが、ではその治療方法は

どうなのでしょうか？それは次月にお届けします。 

 

■ 書籍紹介 ■ 

「がんのひみつ」 中川恵一 朝日出版社 
今回の「なんだ・かんだ」に書きました「ガン」のお話しをされた講師の本です。

著者は、東京大学医学部を卒業され、現在同大学付属病院の放射線の准教授であ

り、１９６０年生まれで私と同い年です。（関係ありませんが。） 

ガンという病気を知らなさすぎる日本人に贈る「ガンの教科書」と言うコンセプ

トで非常に分かりやすく書かれています。単行本の高さを１／２にしたミニサイズ

の本です。是非ご一読下さい。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

去
年
と
比
べ
て
ど
う
？ 

 

天
気
予
報
に
よ
り
ま
す
と
、
今
週
１
週
間
は
雨
か
曇
り
で
１
日
も
晴
れ

の
マ
ー
ク
が
な
い
、
い
か
に
も
「
梅
雨
」
と
い
っ
た
天
気
が
続
く
よ
う
で

す
。
そ
ん
な
中
、
東
北
地
方
で
も
十
九
日
か
ら
梅
雨
入
り
し
、
岩
手
・
宮

城
内
陸
地
震
で
被
害
の
あ
っ
た
地
域
で
は
、
雨
に
よ
る
河
川
の
増
水
や
土

砂
崩
れ
な
ど
二
次
災
害
な
ど
の
お
そ
れ
が
強
ま
っ
た
と
し
て
、
捜
索
活
動

が
さ
ら
に
長
期
化
す
る
可
能
性
が
出
て
い
ま
す
。 

さ
て
、
地
震
調
査
研
究
推
進
本
部
の
地
震
調
査
委
員
会
の
「
全
国
を
概

観
し
た
地
震
予
測
値
図
」
で
今
後
三
十
年
以
内
に
起
こ
る
地
震
の
確
率
は

・
茨
城
県
沖
（
Ｍ6.8

程
度
） 

９
０
％
程
度 

・
南
関
東
地
域
（
Ｍ6.7

～7.2

程
度
） 

７
０
％
程
度 

・
東
海
地
震
（
Ｍ8
程
度
） 

８
６
％
程
度 

・
東
南
海
地
震
（
Ｍ8.1
程
度
） 

６
０
％
程
度 

と
言
う
こ
と
で
す
。
東
海
地
震
の
規
模
の
大
き
さ
と
確
率
の
高
さ
に
驚
く

と
共
に
、
中
国
の
四
川
・
日
本
の
東
北
と
地
震
が
続
く
中
、
今
一
度
、
家

族
や
会
社
で
地
震
に
つ
い
て
再
検
討
し
、
地
震
が
お
き
た
時
の
備
え
を
し

な
け
れ
ば
行
け
な
い
と
強
く
感
じ
て
い
ま
す
。 
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２００８年６月２５日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 田口 茂紀 ● 

建設部第３グループリーダー（４８歳）。 

 入社１０年（位）の田口茂紀と申します。素敵な妻一人と、ばかば

かしくてやる気の無くなる中学１年生の息子との３人暮らしです。他

に、手乗りインコ（私のことを愛しています）・熱帯魚２０匹・レッドテ

ールキャット（おとぼけ課長と呼んでいます）・カメ・ヤドカリ・メダカ１

００匹・金魚２０匹と数では誰にも負けた気がしません。 

 部署は建設３グループで建築関係の仕事をしておりますが、何で

もこなしてゆこうと思っています。 

 私生活ではボランティア活動が多く、ＰＴＡや消防団活動に心血を

注ぎ、家族から見放されています。その為やけ酒が多くなり？飲み

過ぎによるメタボリックになり、プールに通い始めましたが、その分

飲酒が増えました。 

今の目標は減量と数年前に始めた少林寺拳法で昇段することで

す。トランペットの練習も始め、ジャズを演奏するのが夢ですが、

「楽譜の勉強が先でしょ」とピアノを弾きながら妻が馬鹿にします。 

最後に今の悩みは、当社には嫌な社員が多く、田口秀人と大高

茂紀という間抜けな名前が存在し、私の名前をパクッテおり、会社

で呼ばれると何がなんだか分からなくなります。ともあれ、真面目

に地道に生きていきましょう。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ ガンについて② ◆（ＶＯＬ２９の続きです） 
今回講演をされた先生は放射線治療の専門医なので、以下、主に放

射線での治療についてのお話しです。 

さて、不幸にして、リンパ球が見つけることが出来ない不良品細胞

が増殖を続け２０～３０年経ち、ガンになった場合、治療方法として、

１.手術 ２.放射線 ３.抗ガン剤の３つの方法があります。 

前者の２つが主な治療方法となりますが、日本では（後進国では冷

蔵庫無し→ピロリ菌→胃ガンと言う図式が成り立つ為）昔は胃ガンが

多く、胃ガンの治療は手術が適しているので、今でもガンと言えば手

術というように手術至上主義になっているそうです。 

放射線での治療はどうかというと、日本では２５％程度だそうで

す。各国の放射線での治療率は。英:５６％ 独:６０％ 米:６６％

と日本は英独米の１／２以下となっています。これには日本人の放射

線治療に対する偏見もあると言うことです。放射線治療の特徴は、 

・切り取らないので体へのダメージが少ない 

・手術・抗ガン剤との組み合わせでより良い治療結果が得られる。 

・ガン治療の中で一番副作用が少なく、また経済的（保険が利く） 

とのことです。もっとも、各々の治療にも向き不向きというものがあ

るそうです。放射線治療向きのガンは、首やのどのガン・食道ガン・

肺ガン・乳ガン・子宮頸ガン・前立腺ガンなどがあります。また、場

合によっては手術の出来ないガンを手術可能にしたり、、切り取る範

囲を小さくしたりすることも出来るそうです。 

 外部から放射線を当てる治療では、ただ、台の上に寝ているだけで

良く、治療中痛くもかゆくもないそうです。「放射線で焼く」と言わ

れますが、、実際は体の温度は１／２０００度程度しか上がらないの

で何も感じないと言うことです。このわずかなエネルギーでガンのＤ

ＮＡが切断され、ガン細胞の分裂と増殖が上手くいかなくなったり、

免疫細胞がガン細胞を異物として認識できるようになり、攻撃して退

治されてしまうようになると言うことです。放射線を１００％ガンだ

けに集中できれば、ガンは完治するようになると言うことです。 

 ケースバイケース、ガンの種類や治療目的により、手術と放射線治

療を選択したり、併用したりすることが肝心とのことです。 

 最後に、麻薬について、日本では痛みを緩和させる麻薬の使用率は、

アメリカの２０％ということです。実際麻薬を使い痛みを和らげてあ

げた方が、長生きをするそうです。中毒になったり、命が縮むという

のは誤解で、我慢は何の特にもならないとの事です。 

 いずれにしろガン対策は早期発見・早期治療が一番です。また、タ

バコをやめ、野菜と減塩の食生活がガン予防の特効薬だそうです。 

 

■ 環境展来場ありがとうございました。 ■ 
今月の３日～６日まで東京お台場のビックサイトにおいて行われました「環境

展」におきまして、当社ブースへ大変多くの方にご来場頂き誠にありがとうござい

ました。中にはご夫婦でお越し頂いた方もいます。大変ありがたい事です。 

今年はブースの場所が入口から近く、非常に目立つこともあってか、環境への関

心が高まってか、過去最高の来場者数でした。 

名刺を頂いた方： ２５０人  カタログ配布数： 約２０００枚 

何とか商売につながれば更にありがたいことです。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

梅
雨
明
け
・
夏
本
番 

 

遂
に
梅
雨
が
明
け
ま
し
た
。「
暑
い
」
と
に
か
く
「
暑
い
」
で
す
。
昼
間
事
務

所
か
ら
出
る
と
、
む
っ
と
し
た
暑
さ
で
、
ま
る
で
体
が
溶
け
て
し
ま
う
よ
う
な

感
覚
に
な
り
ま
す
。
昔
も
こ
ん
な
に
不
快
な
暑
さ
だ
っ
た
の
で
し
ょ
う
か
。 

統
計
で
見
る
と
、
１
９
７
０
年
～
２
０
０
０
年
の
年
間
平
均
気
温
を
０
と
す

る
と
、
私
の
生
ま
れ
た
年
１
９
６
０
年
は
＋
０
・
０
３
度
。
昨
年
が
＋
０
・
８

５
度
と
１
度
も
違
わ
な
い
の
で
そ
ん
な
に
大
差
な
い
よ
う
に
思
い
ま
す
が
、
ど

う
し
て
こ
ん
な
に
暑
く
感
じ
る
の
で
し
ょ
う
か
？
や
っ
ぱ
り
歳
の
せ
い
な
の
で

し
ょ
う
か
。 

中
学
生
の
時
、
野
球
部
で
夏
の
暑
い
さ
な
か
長
袖
・
長
ズ
ボ
ン
の
ユ
ニ
フ
ォ

ー
ム
で
練
習
し
て
い
る
と
、
つ
い
「
暑
い
」
と
口
に
出
て
し
ま
い
ま
す
。
そ
れ

が
先
輩
に
聞
こ
え
る
と
「
暑
い
と
言
う
な
。
禁
句
だ
」
と
怒
ら
れ
、
バ
ッ
ト
で

お
尻
を
叩
か
れ
た
の
を
思
い
出
し
ま
す
。 

今
は
子
供
に
、「
暑
い
」
と
い
っ
て
ク
ー
ラ
ー
を
付
け
よ
う
と
す
る
と
、「
地

球
温
暖
化
だ
よ
。
扇
風
機
で
我
慢
し
な
よ
。」
と
怒
ら
れ
ま
す
。 

皆
さ
ん
も
「
環
境
問
題
」
を
考
え
て
、
熱
中
症
に
な
ら
な
い
程
度
に
扇
風
機

で
こ
の
夏
を
乗
り
切
り
ま
し
ょ
う 
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２００８年７月２８日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

製 品 紹 介 

● シルバー・スクリーン ● 

今回は社員紹介をちょっと休んで、商品の紹介をせていただきす。 

 先日お客様から、蛍光灯に取り付けると照度アップと飛散防止の

効果がある商品のお問い合わせを頂きました。 

そのお客様の東北工場で、先日の岩手・宮城内陸地震の際多くの

蛍光灯が落下し、割れて飛散したそうです。その対策と言うわけ

です。 
商品名：シルバースクリーン（蛍光灯のカバー） 
効 果 ： ①照度アップ（カタログ値で４２％）実際当社で取り

付け、照度計で測定したところ２５％アップしました。上手くす

れば、蛍光灯を２０％削減出来、省エネに役立ちます。 
②飛散防止。落下した時に両端の金具と多少のガラス片が製品

から飛び出しますが、ほとんど製品の中に収まり飛散しません。 
価 格 ：６００円／枚 
取付は 至って簡単。、筒状の本製品に蛍光灯を差し込んで器具に

取り付けるだけです。 当社事務所で蛍光灯数約１００本。６万

円で安全が買えるわけです。直ぐに取り付けました。 
 お問い合わせ、ご用命は当社営業マンか、下記電話かメールま

でお願いいたします。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 太陽熱温水器 ◆ 
 太陽がさんさんと輝き暑い夏になりました。我が家では給湯は都市

ガスを利用していますが、お風呂についてはこの時期になるとガスを

全く使わなくなります。その訳は太陽熱温水器を併用しているからで

す。（冬でも晴れの日が続くと、２日に１回は適温のお湯が蛇口から

出てきます。） 

ちなみに、集光面積３.０㎡太陽熱温水器1台当たりの年間の効果は 

     使用量   単価   削減金額    ＣＯ2削減 

ＬＰＧ ：１６３Kg ＠３２０ ５２,１６０円  １３４ＫｇＣ 

都市ガス：１７７L  ＠１７０  ３０,０９０円  １０３ｋｇＣ 

灯油  ：２２０L  ＠１００ ２２,０００円  １５２ＫｇＣ 

電力  ：２２６７KWh ＠１６ ３６,２７２円  １８８ＫｇＣ 

（財団法人省エネルギーセンターのＨＰの数値にエネルギー単価は

昨今の高騰による価格を反映させています。） 

この程度の太陽熱温水器を設置する費用は約３０万円程度なので、

６年～１４年程度で元が取れるというわけです。当家は築２０年にな

りますから、とっくに元は取っています。その間パッキンやフロート

等の交換はありましたが、作りが簡単なので修理代も安く、ほとんど

メンテナンス費用はかかっていません。 

 その他、エコキュート・太陽光発電と省エネの手法は多々あります

が、エコキュートはお風呂だけでなく給湯全般をカバーしますが、価

格は７～８０万円程度。深夜電力を使用する等、コスト削減にはなり

ますが、ＣＯ2削減については太陽熱温水器にはかないません。 

また、太陽光発電は４人家族であれば、４～５Ｋｗ程度のシステム

で年間の買電と売電額が等しくなると言われています。価格が、１Ｋ

Ｗ当たり約６０万円程度なので、設置に約３００万円かかり、元を取

るのに約３０～４０年掛かります。（補助金は除きます） 

家庭での用途別エネルギー使用量で給湯に掛かる割合は、３０～４

０％と言われています。内お風呂に６～７割は掛かると思われるの

で、対投資効果では非常に優れている商品だと言えます。副次的な効

果として、お水を太陽熱温水器の中に貯めておけば、地震で水道がス

トップした時に、配管が壊れていなければ、緊急用の水（約２００Ｌ）

として使用できると言うことがあります。 

但し欠点もあります。重たいモノ（満水時約３００Ｋｇ）が屋根の

上に載っているということです。地震の際に重たいモノが屋根の上に

載っているのは良いことではありません。 

太陽熱利用は原油高騰・環境問題と両方の課題を少ない投資で解決

してくれる優れものだと思います。皆様も一度考えてみてはいかがで

しょうか。 

■ 夏休みの日程 ■ 

夏期休暇：８月１４日（木）から８月１７日（日）まで４日間 

必要なモノは出来るだけ在庫して対応していきますが、特に８月９日から１７

日に掛けましてはお休みをするメーカーが多い為、商品のご提供に支障をきたす

場合があると思います。メーカー毎の出荷可能日等、事前にご連絡させていただ

きますが、塗料・切削剤等生産に直説関わる製品につきましては、生産計画をご

確認の上、弊社担当とお話していただければ幸いです。 

ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
感
動
と
教
訓 

 

お
盆
も
開
け
、
こ
れ
か
ら
又
残
暑
の
厳
し
い
夏
の
後
半
が
始
ま
る
と
思
い

き
や
、
急
に
秋
の
よ
う
に
涼
し
く
な
り
、
過
ご
し
易
い
日
が
続
い
て
い
ま
す
。

連
日
放
映
さ
れ
て
い
た
北
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
も
閉
幕
し
ま
し
た
が
、
様
々

な
感
動
と
興
奮
そ
し
て
教
訓
を
我
々
に
残
し
て
く
れ
ま
し
た
。
ソ
フ
ト
ボ
ー

ル
や
北
島
康
介
の
金
メ
ダ
ル
は
勿
論
感
動
し
ま
し
た
が
、
私
の
記
憶
に
残
っ

た
の
は
、
競
泳
の
２
０
０
ｍ
自
由
形
の
奥
村
幸
大
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
が
、

「
幼
い
頃
に
水
泳
を
始
め
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
出
る
こ
と
が
夢
で
し
た
。
そ

し
て
夢
が
目
標
に
な
り
、・
・
・
」
と
言
う
コ
メ
ン
ト
を
さ
れ
て
い
る
の
を
聴

き
、
や
は
り
具
体
的
な
夢
を
持
ち
日
々
努
力
し
て
い
く
事
が
絶
対
必
要
で
あ

る
と
痛
感
し
ま
し
た
。
夢
が
目
標
に
そ
し
て
現
実
に
な
る
。
も
ち
ろ
ん
夢
を

持
ち
な
が
ら
成
功
し
な
か
っ
た
人
も
い
ま
す
が
、
逆
に
夢
を
待
た
ず
に
ひ
と

か
ど
の
業
績
を
成
す
人
は
ほ
と
ん
ど
い
な
い
と
思
い
ま
す
。 

 

子
供
に
夢
を
持
て
、
目
標
を
持
て
と
い
つ
も
言
っ
て
い
ま
す
が
、
我
々
も

日
々
目
標
を
持
っ
て
生
き
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
そ
し
て
、
目
標

を
掲
げ
る
こ
と
が
経
営
者
の
重
要
な
仕
事
で
も
あ
る
と
思
い
ま
す
。
う
ん
・

う
ん
・
・
・
感
動
だ
な
ー 
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２００８年８月２８日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 西家 公彦 ● 

今回の社員紹介は営業部グループリーダーの西家公彦です。 

 入社２３年目の西家と申します。年齢４３歳、長泉町に住んでお

ります。妻と子供２人（小五の女子と小２の男子）の家族で、長女は

新体操を習っており週２日の練習に楽しそうに通い、1 年に 1 回の

発表会にむけて励んでいます。長男のほうは最近テレビの影響か

野球に興味を持ち始め、やらせてあげたい気持ちと反面、大変そう

なので悩んでおります。こんな家族に支えられ1日の仕事の疲れを

癒されております。私のほうとしては以前ゴルフとスキーをやって

おりましたが最近では家族と年数回スキーに行く位となってしまっ

て健康の為何かスポーツをやりたいと思っています。また２５年前

に購入した５０ｃｃのバイクをレストアしたりして楽しんでいます。 

 仕事では入社以来、営業部に所属して伊豆地区と東部地区の工

場関係を担当して塗料とワイヤロープと工具等を販売しています。

お客様からの要望に応えたり自分の提案が理解されたときはこの

仕事を選んでよかったとつくづく思います、またこのところ原油高騰

による販売商品の価格改訂が頻繁にり、の対応及びお客様へのお

願いなど心ぐるしい日々が続きます。これからもがんばって日々努

力していきます。よろしくお願いします。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 価格 ◆ 
 ここ数年原油・鉄等の原材料の値上げが続き、当社の仕入メーカー

各社も相次ぐ値上げを実施しています。特にシンナー等は相場物で、

頻繁に価格が変動します。当社でも不本意ながらお得意様への価格改

訂のお願いをしている訳ですが、改訂が頻繁にあるので、お願いして

いる値上げが、何時の分の値上げに対するものなのか解らなくなって

しまいます。製品を売りに行っているのか、値上げのお願いに行って

いるのか？しかし、１％の利益率低下は我々のような物品販売業者に

とっては死活問題です。放っておく訳にはいきません。出来るだけコ

スト削減や抑制につながる様な代替品提案を心がけていますが、提案

できるのはそんなに多くありません。ジレンマです。 

 食品の値上げも困った問題です。お菓子の製造会社のお客様に、

「食品関係は景気によって大きく売上の変動がないから良いですよ

ね。」とお話ししたところ、「冗談じゃないよ、原料が値上がりして大

変だよ」とお叱りを受けました。トウモロコシをはじめ多くの食品が

値上げされ、食糧自給率４０％の日本は将来を考えると大きな問題で

す。中国の食品の問題を論じて、避けていては食べるものが無くなっ

てしまうかも知れません。飢え死に？そんな言葉が現実になるかもし

れません。 

 そんな中、 近になってこの価格上昇もやっと踊り場かなと思わせ

る様なニュースも耳にします。 

穀物や野菜も、今年はラニーニャ終息で世界各地で豊作が予想さ

れ、価格も落ち着きを取り戻しそうな状況です。 

問題の原油もドバイ原油のスポット価格が7月4日に1バレル１４

０ドルを付けて以来２０％以上下落し１１０円程度になっています。 

ステンレスの薄板は昨年８月から３０％近く安くなっています。 

鉄は強気で、高炉メーカーは他の原料はまだまだ上昇しており、今

後も価格改善をしていく姿勢ですが、電炉メーカーの東京製鉄はスク

ラップ原料が大幅に下落し、これまで販価が突出して高かったことも

あり値下げに踏み切りました。 

・タイトだったアジアでの需給がやや緩んできた。 

・需要牽引役の中国の成長率鈍化（７月の輸入量が対前年７％減） 

・ＯＰＥＣ中心に原油の供給を増やしている。 

と言うのが石油価格下落の主因とのことなので、他の原材料にも同じ

ような現象が起こってくるのではないかと思っています。しかしなが

ら、現在日本経済は今までの欧米頼りの経済から、中国等の新興国の

経済発展に支えられるようになっているので、原材料価格が下がる要

因がそのまま、景気減速につながることになります。さーどちらが良

いのが？ここでもジレンマです。 

 

■ ９月１日は 防 災 の 日 ■ 
９月１日は防災の日です。皆様の会社では防災訓練をしていますか？当社は８

０社の企業が集まる企業団地にある為、毎年団地で行われる防災訓練に社員数名

が参加しているだけでしたが、今年は自社で実施することにしました。地震によ

る火災を想定して、消火訓練と情報伝達訓練をおこないます。消火栓による放水

訓練も実施するので、事前に確認の為水を出したところ、ホースに穴が空いてい

て水が漏れて使い物になりませんでした。何年も使っていず、しっかり劣化して

いた訳です。本当に訓練は重要だと痛感しました。皆様の会社は大丈夫ですか？

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

景
気
低
迷
何
の
そ
の 

 

暑
さ
寒
さ
も
彼
岸
ま
で
。
本
当
に
涼
し
く
な
り
ま
し
た
。 

昨
年
も
同
じ
フ
レ
ー
ズ
を
挨
拶
文
の
中
に
書
き
ま
し
た
が
、
読
み
返
し

て
み
ま
す
と
、
ち
ょ
う
ど
昨
年
８
月
の
中
頃
に
米
国
で
サ
ブ
プ
ラ
イ
ム
問

題
が
原
因
で
株
が
大
幅
に
下
落
し
、
将
来
に
不
安
を
感
じ
て
い
る
が
何
を

し
た
ら
よ
い
か
分
か
ら
な
い
と
い
う
様
な
事
を
書
い
て
い
ま
し
た
。 

あ
れ
か
ら
一
年
事
態
は
更
に
更
に
深
刻
に
な
っ
て
い
ま
す
。
ま
さ
か
の

リ
ー
マ
ン
ブ
ラ
ザ
ー
ズ
の
破
産
法
の
適
用
申
請
。
そ
し
て
Ａ
Ｉ
Ｇ
も
リ
ー

マ
ン
の
二
の
舞
か
と
い
う
状
況
の
中
、
公
的
資
金
が
注
入
さ
れ
取
り
あ
え

ず
大
事
に
は
至
ら
な
か
っ
た
も
の
の
、
今
後
何
が
あ
る
か
分
か
ら
な
い
状

況
で
す
。
米
国
の
経
済
が
収
縮
し
、
欧
州
そ
し
て
中
国
を
初
め
ア
ジ
ア
の

新
興
国
も
影
響
を
受
け
て
い
ま
す
。
輸
出
頼
み
の
我
が
国
経
済
に
影
響
が

な
い
は
ず
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

し
か
し
、
一
番
い
け
な
い
の
は
経
営
者
が
マ
イ
ン
ド
を
落
と
す
こ
と
だ

と
思
い
ま
す
。
心
配
し
て
い
て
も
仕
方
あ
り
ま
せ
ん
。
や
る
べ
き
事
を

粛
々
と
こ
な
し
、「
俺
だ
け
は
。」
と
言
う
気
持
ち
で
や
っ
て
い
ま
す
。 

来
年
は
待
望
の
新
入
社
員
も
入
る
し
頑
張
る
ぞ
！ 
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２００８年９月３０日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 芹澤 達也 ● 

今回の社員紹介は、入社３年目総務部の芹澤が再度登場です。 

 総務グループの芹澤達也と申します。縁あって当社に入社し

て、早いもので今年の5月で丸2年が経ちました。妻と小学校二

年生の娘、そして一歳三ケ月になります息子の４人家族です。以

前は東京の練馬区に住んでいましたが、家の事情で故郷でありま

す沼津に 20 年ぶり戻ってまいりました。生まれも育ちも東京の

妻と娘は、 初なかなか沼津の生活になじめなかったのですが、

近では「だらぁ～！」を連呼して笑っております。 

そんな娘にせがまれ先日、夏休み映画「崖の上のポニョ」をみ

てきました。20 代の頃にはアニメーション制作の仕事をしてい

た事もあり、満更でもない私は久しぶりに映画館に足を運びまし

た。昨今のアニメと言えばＣＧを駆使した作品が全盛の中、手書

きによる子供達の細かな動きや表情、そして絶妙な色づかい・・・

正に動く絵本と言った感じで、久しぶりに宮崎作品に触れ懐かし

く感じました。「崖の上のポニョ」は、流血シーンもなければ、

何かを手に入れるための犠牲もなく、強いメッセージ性も感じる

ことなく、穏やかに安心して子供と見ることができます。皆さん

も童心に帰って映画館に足を運んでみてはいかがでしょうか。 

                          

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ ベトナム ◆ 
 ９／１８から９／２０までの３日間メーカーの代理店会でベトナ

ムのホーチミン市へ行ってまいりました。 

車はトヨタ・ホンダ、バイクはホンダ・ヤマハ、テレビはソニー・

東芝、調味料は味の素、トイレはＴＯＴＯ、ＩＮＡＸと日本製が溢れ

ています。物価は日本の１／１０～２０程度でしょうか。米：約３５

円／Ｋｇ フォーボー（米の麺）：４６円／杯 フランスパン７円 市

内バス：３３円／回程度とのことです。 低賃金は約６,０００円／

月。実際はホーチミン市内（人口８００万人でベトナム 大の都市）

では１.５万円程度ないと生活できないと言っていました。 

 市内は兎に角バイク・バイク・バイク。７０cc 以下は免許がいら

ないと言うことで、交通ルールはあるのか？無いのか？私にはとても

運転できません！何せ信号がほとんど無い。理由は渋滞になるからだ

とか？？交差点は大抵が左回りのロータリーになっていて、入ってき

た車は回りながら目的の道路へ右方向へ出て行く仕組み。しかし、一

番左の車線から無理矢理出て行く車そして大量のバイクが入り乱れ、

譲り合いなのか？頭を出したやつが勝ちなのか？中国よりもひどい

交通事情でした。交通事故の８割がバイク事故だそうです。 

 国民性は至って真面目であるという印象でした。バイク事故を無く

そうと、昨年１２月にヘルメット着用が義務づけられたところ、着用

率は９９％。訪問した日系の工場の工場長の話でもワーカーの入社１

ヶ月を過ぎた後の定着率も良く、素直。親日家が多く非常にやりやす

い。中国ではこうはいかないだろうとのことでした。 

日本に留学経験のある従業員が、ベトナム人は日本が好きである。

日本人は言ったことは守るけれど、台湾・韓国・中国人は守らないか

ら嫌い。と言っていたのが印象的でした。 

 ベトナムの印象は、例えて言うなら、日本の３０年代の初め、バイ

クで田んぼまで行き、水牛を牽いて田を耕し、携帯電話で電話をする。

通りにはベンツやレクサスが走り、都会ではマンションが建ち液晶テ

レビが売れている。日本では異常な時代の流れに感じますが、ベトナ

ムではこれが正常なのでしょう。今はインフレ率が２０％程度に達

し、国は金融引き締めに動いています。経済成長率が８％から６％に

落ちても、インフレ抑制を図るとのことです。 

数年前に中国へ行った時も感じたのですが、兎に角国民に勢いを感

じました。ＢＲＩＣＳの後はＶＩＳＴＡ。ベトナムは資源も豊富です。

何年か後には大変な経済発展を遂げているだろうと確信しました。 

後に戦争証跡記念館で、枯れ葉剤による多くのベトちゃんドクち

ゃんの様な奇形の子供達の写真を見て、戦争の恐怖と残酷さを改めて

感じ、二度とこの様なことがない様に祈りました。 

 

■ 衣替え クールビズからウォームビズ  ■ 
１０月１日は衣替えです。環境省では地球温暖化防止の為、暖房時のオフィス

の室温を２０℃にすることを呼びかけています。寒い時には着る。過度に暖房機

に頼らない。そんな原点に立ち返り、暖房に頼りすぎず、働きやすく暖かく格好

良いビジネススタイルが「ウォームビズ」ということです。大手スーパーのイオ

ンも１１月から社員にフリースを着せることにより暖房温度を３℃下げ２０℃

にすることを新聞に発表しています。当社では制服としての防寒着はありません

が、各自厚着をしてウォームビズを実施いたします。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/



 
 
 
 

１
０
０
年
後
、
東
京
は
沖
縄
！ 

 

十
一
月
も
近
く
な
り
、
朝
晩
は
と
て
も
涼
し
く
な
り
ま
し
た
。
十
一

月
の
季
語
は
晩
秋
や
暮
秋
で
す
が
、
秋
が
暮
れ
て
い
く
と
言
う
よ
り
も

や
っ
と
秋
ら
し
く
な
っ
て
き
た
と
い
う
感
じ
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

先
日
温
暖
化
に
つ
い
て
調
べ
て
い
る
と
き
に
、
１
日
の
気
温
が
１
℃

違
う
と
い
う
の
は
大
し
た
こ
と
は
な
い
け
れ
ど
、
年
平
均
気
温
が
１
℃

違
う
と
言
う
こ
と
は
大
変
な
こ
と
。
東
京
の
年
の
平
均
気
温
が
１
６
℃

ち
ょ
っ
と
で
１
℃
上
が
っ
た
１
７
℃
は
宮
崎
。
１
０
０
年
後
に
は
最
大

６
・
４
℃
上
昇
す
る
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
か
ら
、
２
３
℃
位
に
な
る
わ

け
で
す
。
こ
れ
は
現
在
の
沖
縄
の
那
覇
市
の
平
均
気
温
で
す
。 

 

１
０
０
年
後
に
は
私
は
間
違
い
な
く
こ
の
世
に
い
ま
せ
ん
が
、
私
の

ま
だ
見
ぬ
孫
や
ひ
孫
が
生
活
し
て
い
る
と
思
い
ま
す
。
い
や
も
し
か
す

る
と
人
類
が
生
存
し
て
い
る
か
ど
う
か
も
分
か
ら
な
い
で
す
ね
。
ち
ょ

っ
と
恐
ろ
し
く
な
っ
た
と
同
時
に
何
と
か
し
な
け
れ
ば
い
け
な
い
と

思
っ
た
次
第
で
す
。 
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２００８年１０月３０日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 土田 晃 ● 

今回の社員紹介は、若手？建設部第２グループの土田です。 

 入社19年の土田と申します。結婚3年目の新婚です。今年

の3月には長男（勘太郎）が生まれ３人家族になりました。只今

６ヶ月ですくすく成長中です。最近の勘太郎はハイハイの自主

トレに毎日励んでおり、足は行く気満々ですが手の一歩が出

ずに苦戦しています。それでも昨日は出来ないことが次の日

には出来たりと日増しに出来ることが増えていき子供の成長

の早さには本当に驚いています。今も隣で雄叫びをあげなが

らハイハイの特訓をしています。その姿を見ていると仕事の疲

れも忘れる程に癒されてしまいます。生まれるまでは自分に

子育てなんて出来るのか？と思ったりもしましたが、郷には入

れば郷に従えとはよく言ったもので何とかなるものです。因み

に私はお風呂担当として日々がんばっています。 

プライベートな話はこの位にして本題！？の会社での仕事

の話を少々。現在担当している仕事は企業（工場等）のリフォ

ーム・営繕関係の営業・現場管理をしています。仕事柄、土日

の出勤も多く大変ですが、仕事を獲る営業としての楽しさと物

を作る現場の楽しさの一粒で二度おいしいみたいな仕事だと

思っています。最後になりましたが、営繕、リフォーム等、建物

の事でお困りでしたらご相談ください。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 鳥インフルエンザ ◆ 
 世界的な大流行が懸念されている鳥インフルエンザ。感染すると致死

率６０％以上。日本での死者は６４万人にものぼると推定されています。

何時発生するか分からない。発生すると瞬く間に世界中に広がると言わ

れています。新聞やテレビ等で大変騒がれており、国や県また一部大企

業で対策を立てているようですが、我々は何をどう対策し予防したらよ

いのか分かりません。 

 ＷＨＯで世界的な流行病（パンデミックス）を６段階に分類しており、

新型のインフルエンザは現在３番目の段階にあるそうです。（人への新

しい型のインフルエンザ感染が確認されているが、人から人への感染は

基本的にない状態）これまで、世界１５カ国で強毒性の「Ｈ５Ｎ１型ウ

ィルス」の人での発症が３８７人確認され、２４５人が死亡しています。

日本では人での発症は未確認ですが、鳥の感染は２００４年から８つの

道府県で確認されています。このインフルエンザは、最大で１０日潜伏

期間があるとされており、本人も感染に気づかないまま地域を越え国境

を越えまん延します。局地的に起こる地震と違い、ほぼ同時に日本中で

流行し、他の地方からの救援は難しく、自分の身は自分で守るしかない

と言うことです。 

 国では、流行する前にワクチンを接種することにより、感染しても重

症化を防ぐ様に検討しています。ワクチンは既に二千万人分備蓄されて

おり、更に一千万人分を追加する予定と言うことです。ワクチンを接種

する人には優先順位があり、発生時第一線で対応する検疫所・医療機関・

消防士等が最優先その後、ライフライン関係者に対象を広げていくとい

うことです。 

 一般人はどうするのか。厚労省室長が新聞紙上で答えていました。 

・兎に角「外に出ない」ことが一番。 

・少なくとも２週間分の食料を用意する 

・一人当たり２０枚程度のマスクを用意する 

そして、発症してしまったら、保健所に電話で相談すること。いきなり

一般病院へ行くのが一番危険。感染が広がってしまうからだとのことで

す。（しかしこれは現実的には無理ですよね。） 

 また「シャープ」の空気清浄機「高濃度プラズマクラスターイオン」

は鳥インフルエンザを９９.９％（現行のモノは９９％）除去する事が確

認されているそうです。   

実は２００６年以降Ｈ５Ｎ１型のインフルエンザの発症数が減少して

いるそうです。だからといって安心できる状態ではないそうですが。い

ずれにしろ、我々もせめて手洗い・うがいの励行。マスクの用意。そし

て流行した時に会社への出勤禁止という対応だけは決めておくようにし

なければならないと思います。 

あとは、シャープの空気清浄機を買って設置するくらいかな? 

■ リペア（修理・修繕） ■ 
環境用語で５Ｒと言う言葉があります。「リユース」形を変えずに再利用・「リ

サイクル」形を変えて再利用・「リペア」修理、修繕・「リデュース」削減「リフ

ューズ」（必要ないモノは）断る。 

当社では小さいモノは電動工具から大きいモノは工作機械まで各種産業機器

の修理・修繕を請けております。これから厳しい時代になって参ります。あるモ

ノを大事に使う。経済的にも環境的にも有益な事です。身の回りでちょっと直せ

ば使えそうなモノやオーバーホールしたいモノがあればお声を掛けてください。

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/
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朝
会
社
へ
向
か
う
道
す
が
ら
、
い
つ
も
見
て
い
る
銀
行
の
デ
ジ
タ
ル
寒

暖
計
の
指
す
気
温
が
１
０
℃
を
下
回
る
日
が
続
く
よ
う
に
な
っ
て
参
り
ま

し
た
。
我
が
家
で
は
掘
り
ご
た
つ
が
解
禁
と
な
り
、
週
末
は
鍋
を
囲
む
日

が
増
え
て
参
り
ま
す
。
牡
蠣
鍋
・
ち
ゃ
ん
こ
鍋
・
キ
ム
チ
鍋
等
々
、
鍋
に

な
る
と
子
供
は
野
菜
を
食
べ
る
し
、
ビ
ー
ル
や
日
本
酒
は
旨
い
し
と
私
の

密
か
な
冬
の
楽
し
み
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

さ
て
、
金
融
危
機
か
ら
景
気
の
減
速
と
こ
こ
数
ヶ
月
新
聞
紙
上
は
、
減

産
・
減
収
・
減
益
・
赤
字
・
倒
産
と
言
う
言
葉
が
飛
び
交
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
我
々
の
会
社
の
回
り
に
も
不
穏
な
空
気
が
吹
い
て
参
り
ま
し
た
。

予
算
凍
結
・
生
産
調
整
・
残
業
禁
止
等
々
。
暗
い
、
暗
い
ぞ
。
マ
イ
ナ
ス

の
言
葉
ば
か
り
じ
ゃ
な
い
か
。
や
る
気
の
起
こ
る
話
は
な
い
の
か
。
と
考

え
て
い
る
中
、
日
経
の
世
界
経
営
者
会
議
で
、
日
産
の
ゴ
ー
ン
氏
が
言
っ

て
い
ま
し
た
。「
逆
風
こ
そ
経
営
者
の
腕
の
見
せ
所
で
あ
り
、企
業
を
変
革

す
る
グ
ッ
ド
オ
ポ
チ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
（
絶
好
の
機
会
）
だ
。」
と
。 

う
ー
ん
。
深
い
良
い
話
だ
。 
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２００８年１１月２７日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 小坂 真弘 ● 

今回の社員紹介は、当社一のイケメン男 営業部の小坂です。 

 営業部の小坂と申します。 

私の担当させて頂いておりますお客様には日々ご迷惑をお掛け

致しておりますが、お付き合い頂き誠に有り難うございます。 

私の趣味は、サッカーとゴルフと週１のスポーツジム通いで

す。スポーツジムには、毎週、体を鍛えようと思い行くのですが、

週に 1 回しか行かないため、毎回デトックス程度で終了してしま

い、とても体を鍛えていますとは言えない状況ですが、ランニン

グマシンがテレビ付きなので、ゆっくりと走りながらゴルフ中継な

どを観戦しておりますと、心地よい疲れに癒されます。そして、運

動した後にサウナで更に汗を流し、体をカラカラにした後のビ

ールは格別です。 

また、週末などに日帰り温泉に行き、ゆっくりしたりもしま

す。 

もしお客様の中で、穴場など御存知でしたら教えて頂けたら

幸いです。 

何かとアナログ的な私ですが、お客様へ努める気持ちだけは

いつも心得ていようと思っております。 

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 食糧自給率 ◆ 
 「日本の食糧自給率は４０％」という話があります。この食糧自給率

というのは、カロリーベースで計算した場合の数字です。日本の場合（各

国の自給率は日本の農水省が独自に推計したものであり、日本と韓国を

除く海外諸国はカロリーベース総合食料自給率の計算をしていません。

この計算方法について農水省は「食料安全保障の機密上出せない」との

回答しています） 

総合食料自給率＝1 人 1 日当たり国産供給熱量（１,０１６kcal）／

１人１日当たり供給熱量（２,５５１kcal）＝４０％ ということです。 

この計算は分母が国民に供給されている食料の全熱量合計であり、国

民が健康を維持する上で必要なカロリーではなく輸入も含めて国民に

供給されている食料の全熱量の合計です。また、分子は国産で賄われた

熱量で計算されます。 

ここにおいて、生活するために必要なカロリー数は平均的な日本人男

性、１７１ｃｍ ６３ｋｇで１９００kcal程度。女性、１５８ｃｍ ５

２ｋｇで１５００kcal 程度だそうです。２５５１kcal とはいかに多い

か。だいたい、日本の食糧供給率は（需要に対する供給率。満腹度合い

とも言えるでしょうか）は世界で唯一ほぼ１００％で、なおかつ毎日２

０００万人分の食料を捨てている訳です。 

日本の人口を１億２８００万人として、２０００万人分の食料をを捨

てているので分子の１０１６kcal は実際は１億４８００人分と考え、

食糧を一切捨てないとすると、１１７５kcalになります。 

また分母も、満腹に食べずに、生活するのに必要カロリー摂取量で止

めておいたら、１７００kcal(ちょっと厳しいかも知れません)となり、

計算すると食糧自給率は約７０％になります。 

故に食糧自給率の改善の一策は、①食糧を捨てないこと。そして、②

食べ過ぎないことともいえるわけです。 

平成１５年の農水省の試算では、食品廃棄物は製造段階で１７％、流

通・外食産業での食べ残し・売れ残りが２５％、そして一番多いのが家

庭から出る生ゴミで５８％と言うことです。この生ゴミは食糧自給率の

問題はもちろん、環境面（生ゴミは可燃物として処理されますが、その

ほとんどが水であり焼却するためには非常に大きなエネルギーが必要

となり、多量のＣＯ２排出の原因となっています。）でも大きな問題と

なっています。 

日本人は、贅沢病を廃し腹八分目にし、余分なものは買わない、作ら

ない様にすると、先進国で最低な食糧自給率を改善。環境問題も改善。

そして、メタボ対策にもなり、ひいては国の財政を圧迫している増大す

る医療費抑制へとつながり、一石三丁の素晴らしい効果が得られます。

食品業界の方には申し訳ないですが、良い案だとは思いませんか。 

 

■ ホームページをリニューアルしました ■ 
２年前にホームページをリニューアルしましたが、ここで再度リニューアルい

たしました。中身はまださほど変わっていませんが、「社員ブログ」「社長ブロ

グ」を追加。今後随時中身も追加・変更していきます。 

今回はＨＰ製作の専用ソフト無しで、ブラウザ上からワープロ間隔で直接入

力・更新できるので、営業マンでもブログ感覚で簡単にＨＰを製作できるように

なりました。今後皆様に有益な多くの情報を発信するようなＨＰにしていくつも

りです。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/
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早
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も
の
で
、
冬
至
も
過
ぎ
ク
リ
ス
マ
ス
を
迎
え
、
今
年
も
終
わ
り
が

近
づ
い
て
き
ま
し
た
。
こ
の
冬
至
は
、
古
来
新
年
の
起
点
と
し
て
考
え
ら

れ
て
い
た
そ
う
で
す
。
と
い
う
の
も
、
冬
至
は
一
年
で
最
も
日
が
短
く
、

こ
の
日
を
境
に
昼
間
の
時
間
が
延
び
て
い
く
か
ら
で
す
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今
年
後
半
か
ら
急
激
に
世
界
経
済
が
悪
化
し
、
ど
ん
ど
ん
暗
く
な
っ
て

来
た
様
に
思
え
ま
す
。
暗
い
夜
の
時
間
が
長
く
な
り
寒
い
冬
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り
込
ん

で
い
る
様
な
感
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で
す
。
経
済
も
冬
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を
境
に
暗
い
夜
の
時
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短
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な
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明
る
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暖
か
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昼
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が
長
く
な
っ
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し
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す
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さ
て
、
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月
発
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し
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早
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経
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発
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は
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れ
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い
て
い
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し
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が
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多
く

の
方
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感
想
や
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ま
し
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お
言
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頂
き
、
続
け
て
く
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こ
と
が
出
来

ま
し
た
。
今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

今
年
一
年
誠
に
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が
と
う
ご
ざ
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ま
し
た
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来
年
も
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き
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お
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２００８年１２月２４日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 村田 拓也 ● 

今回は、営業グループの村田拓也の自己紹介です。 

 入社５年目の村田と申します 年男の３６歳、５月に念願のマイホー

ムも建ち、妻と２人の娘の４人家族で賑やかにやっております。 

 前職は某外資系保険会社に勤務しており、毎日小田原市まで１時間

半掛けて通勤しておりました。 現在では自転車で１０分の通勤ですの

で毎朝の起床が大変楽になりました。 

 趣味といっても２０代独身の頃とは違い、殆ど今は続いておりません

が、小説だけは読む様にしています。最近は東野圭吾氏の作品をよく

読んでいます。これまでで一番沢山読んだのは、山崎豊子です。中で

も“不毛地帯”が最も印象に残っており、主人公が部下に「目先の小さ

な結果に一喜一憂していては、大局の本質を見失う！」と言う下りがあ

り、私が生まれる前の作品ですが大切な事は今も昔も変わらないと考

えさせられました 

 仕事では営業部に籍を置いております。昨今、殆どの商品が急激に

価格が変化してしまう為、在庫の確保・価格改定のお願い等々の対応

に日々追われている状況です。 

お客様にできるだけご迷惑の掛からぬ様、より安価でより付加価値

の高い商品を御提案していきたいと思います。 

     

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 今年の漢字は「変」 ◆ 
毎年清水寺で発表される、漢字は昨年は「偽」の文字でした。

食の偽装に始まって、年金記録や政治資金をめぐる「偽り」。あー、

あれから１年経つのかと思いつつ、「今年の漢字」はと見てみると、

「変」という字でした。アメリカ大統領選で大勝したオバマ氏が

唱えたのが「ＣＨＡＮＧＥ・変革」でした。また、日本の総理大

臣が「またまた変わった」こと、株価暴落や円高ドル安等経済の

変化、地球温暖化の深刻化等の気候異変、スポーツ・科学分野で

の日本人の活躍に表れた時代の変化等、良くも悪くも変化の多か

った一年を象徴した一文字だそうです。 
特に経済の変化は急激に来ました。昨年末からのサブプライム

ローン問題が騒がれていましたが、この数ヶ月の落ち込みはすご

いモノがあります。９月の半ばにリーマンブラザーズが倒産して

以来、文字通り坂道を転がるが如き急落で現在に至っており、未

だ底が見えない状態です。 
この変化の原因の一つに、マスコミが必要以上に騒ぎすぎてい

る事があるように思っています。 

     
例えば、上の折れ線グラフは、両方とも左から９０・９８・９

５・９３・９７・・と全く同じ数字の変化をグラフにしたモノで

す。違いは、左はＹ軸の最小が０で最大が１２０。右は最小が８

６で最大が１００。全く違うモノになってしまいます。表現の仕

方で小さな変化も、さも大きな変化に見えてしまうのです。また、

政治家等の言動も全文の内の一部分だけを取り上げて、問題発言

に仕立てて報道することが良くあるように思います。より衝撃的

な表現をすることにより、発行部数や視聴率が上がるのでしょう

か。毎日「悪い・悪い」とマイナスの言葉ばかり書き立てられる

と、人間はマイナス思考になって悪い方へ行ってしまい、消費者

も経営者もマインドが下がってしまいます。ここらで一つ、全世

界の新聞・テレビ・ラジオで「景気が底打ち、クリスマス商戦大

賑わい」なんてニュースを流したら、きっとプラス思考になって、

消費や投資は回復へ向かうのではないでしょうか。 
それは無理にしても、もう少し節度ある情報の伝え方をして欲

しいモノです。また、我々も与えられる情報をそのまま受け取る

のではなく、しっかり分析して理解するようにしなければならな

いと思います。非常に難しいことですけれど。 

「変」
■ 年末年始の休暇 ■ 
 本年は１２月２７日まで営業させていただき、 

年末年始休暇：１２月２８日（日）から１月４日（日）まで 

８日間とさせていただきます。今年も曜日の巡りが良く長い休みとなりました。

新年は１月５日（月）より通常営業させて頂きますが、メーカー及び運送便の都

合により、正常に稼働できるのは１月６日・７日当たりになると思います。ご迷

惑をお掛けいたしますが、何卒よろしくお願い申し上げます。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 
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